



► KESEHATAN MASYARAKAT

3.239 Warga Jogja Alami Gangguan Jiwa

UMBULHARJO—Masalah kesehatan jiwa menjadi salah satu persoalan kesehatan di Kota Jogja. Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Jogja mencatat prevalensi gangguan jiwa mencapai 0,78% atau ada 3.239 warga mengalami gangguan jiwa. Sebanyak 1.285 di antaranya merupakan orang dengan gangguan jiwa (ODGJ) berat.

Kepala Seksi Pencegahan Pengendalian Penyakit Tidak Menular dan Kesehatan Jiwa Dinkes Kota Jogja, Iva Kusdyarini, mengatakan jajarannya berupaya untuk menekan munculnya ODGJ di Kota Jogja. Secara khusus, Pemkot melalui Forum Kota Sehat membentuk Tim Pelaksana Kesehatan Jiwa Masyarakat (TPKJM).

Selain itu, Dinkes juga menetapkan Kelurahan Siaga Sehat Jiwa (KSSJ). Keduanya merupakan wadah koordinasi lintas sektor dalam pencegahan dan pengendalian masalah kesehatan jiwa dan psikososial di Jogja. "TPKJM dan KSSJ memiliki peran edukasi kepada masyarakat untuk melakukan deteksi dini, membantu mengatasi permasalahan kegawatdaruratan psikiatrik dan mencegah pemasangan," ujar Iva, Sabtu (16/11).

Melalui TPKJM, Dinkes mengambil peran strategis dalam pencegahan masalah gangguan jiwa. Utamanya dengan menempuh langkah edukasi, promosi, dan kegiatan preventif lain berupa deteksi dini dan intervensi dini untuk mencegah berkembangnya gangguan jiwa lebih lanjut. Deteksi dini gangguan jiwa dilakukan melalui skrining. "Biasanya bersamaan dengan kegiatan skrining penyakit tidak menular lainnya," katanya.

Kabid Pencegahan Pengendalian Penyakit dan Pengelolaan Data dan Sistem Informasi Kesehatan Dinkes Kota Jogja, Lana Unwanah mengatakan jajarannya juga berupaya meningkatkan kemampuan tenaga kesehatan di puskesmas dalam melaksanakan program kesehatan jiwa. Ini diwujudkan dalam pelatihan atau orientasi bagi petugas puskesmas di Kota Jogja. "Dengan upaya tersebut diharapkan penanggulangan masalah kesehatan mental di masyarakat melalui puskesmas dapat dilakukan secara baik dan terukur," katanya. (Afi Annisa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005